

カンパすると言って接近してきて、
 星野が使った額の「760分の1」の額をかぱをし、
 あれもこれも「星野へ丸投げ」して逃げておいて、
 挙げ句の果てに、「慰留猫9匹事件」については、
 「星野さんが失敗した」と言った不妊手術すらまともにできない
 某動物病院の糞プライドと「できるできる偽装」

皆様は、不妊手術すらできない獣医師がいることを知ったうえで病院選びをする必要があります。

	「某動物病院」の言い分	星野の考察
元年 7月	<p>「星野さんへかぱするから野良猫の不妊手術を星野さんの協力獣医にしてほしい」</p> <p>「ウチの病院は不妊手術が高いの」</p> <p>「不妊手術は好きじゃない」</p> <p>「仔猫が産まれたという話や、生まれそうだという話を聞くと胸が痛む」</p> <p>「不妊手術以外の手術が沢山入っているし、不妊手術は儲からないから他の手術を優先したい、手術費を出すから星野さんの協力獣医に不妊手術をしてほしい」</p> <p>「本業は記者。記者収入を病院経営に充てている」</p>	<p>かぱなんかしなくて良いから、「某動物病院」が野良猫を捕まえて不妊手術をすれば良いだけなのに、なんで、そんな面倒くさいことをするのか？</p> <p>愛護精神があるなら、まずは不妊手術を安くすれば良いのに。</p> <p>愛護精神があるなら去勢避妊を第一義とするのが普通だが、なぜ、そういう方向性にならない？</p> <p>もっともだが、他の言い分と辻褃が合わない。</p> <p>???</p>
8月	<p>星野へ10万円かぱする。</p> <p>「無くなったらまたかぱするから、どの場所の猫の手術にどれだけ使ったという記録をちょうだい」</p> <p>某所の双猫1匹を無料で手術してくれる</p> <p>薬名を頻繁に言う。</p>	<p>これをきっかけに、私は伊達市付近の野良猫多頭繁殖事件に着手する。</p> <p>手術実践記録を作成して渡すが、かぱを続ける意思があるのかと疑うようになり、手術記録は一度渡しただけ。</p> <p>私の協力獣医なら、あっという間に終わることで、すごく重く受け止めているため、以後、頼みにくくなる。</p> <p>聞いてもいないのに、なぜ、論点と全く関係のない薬の名前を頻繁に出すのか不思議？</p>

	<p>「最後はみんな、ウチの病院に来る」と何度も言う。</p> <p>保護の自慢話を何度もする。</p> <p>「星野さん、エサやるだけで手術しない人とケンカしないでね、ケンカしないでね、手術は私達がやればいいんだからさあ」と神様みたいなことを言う。</p>	<p>ならば、なぜ、私のリスト（優良病院リスト）に入っていないのか？先の8月、出会った時に、トクかな人だと思ったが、私へ協力したいと言ったから関わった。</p> <p>私に限らずボランティアは改革プランを実行する際には、東京付近の有名獣医師へ声をかけるが基本中の基本。</p> <p>「それしか実績がないの？」と呆れる。去勢避妊の浸透がまだまだだからこそ、これだけ処分・遺棄が多いというのに、僅かな保護と里親探しを自慢するのは抜本的解決の意味を理解していない。</p> <p>私は福島で去勢避妊キャンペーンを初めて10年になる。累計で3300匹の手術に携わったが、野良猫は増え続けている。</p> <p>「某動物病院」が私へカバしてくれた10万円で、随所で起きている繁殖事件を解決できるはずはないのは子供でも解る。繁殖事件のひとつに携わると、必ず「数十万の持ち出し」となるため、10万円のカバを貰ったくらいでできるはずがない。「某動物病院」は視野が狭すぎる。</p> <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; margin-top: 10px;"> <p>「某動物病院」は病院なんだから、私へ一円もカバしなくて良いから、さっさと野良猫を捕まえて手術すれば良いだけのこと。なぜ、それをしない？</p> </div>
9月	<p>野良猫の去勢1匹を星野の協力獣医へ頼む。</p> <p>猫を迎えに来た際に、鳥かごを持ってきて「捕獲器からこれに移し替えて帰る」と言う。</p> <p>「ウチの病院は、捕獲器を縦にして椅子の上の上にのせてくるくと回して、猫の目が回ってから麻酔を打つ、病院はいろいろと大変なのよ」</p>	<p>手で捕まえられないからこそ捕獲器で捕まえて手術をしたのに、麻酔か醒めたあとに捕獲器から出して鳥かごに移し替えるという発想はおかしすぎる。麻酔から醒めているため捕獲器から出したら逃げるではないか！</p> <p>呆れて言葉が出なかった。そんなことをやってたら時間がどれだけあっても足りないよ、そうだから、時間がかかって高くなるんだと変に納得する。</p>
10月	<p>夜9時30分頃、突然、二人で訪問。慰留猫9匹事件を星野へ相談。</p> <p>「猫をマンションで飼っていた人が亡くなった。故人の姉が早速、マンションを売ることになり、猫全頭を保健所へ渡すと言っている。現在同マンションの住民Oさんが毎日、猫の世話に通っているが、マンションの買い手はすでに決まっているため、故人の姉が早急な猫処分を実行しそうだ。阻止する方法はないか？</p> <p>「買い手が決まったとしても引越すにはまだ時間がある。自分が猫の里親が見つかる</p>	<p>アポなしでいきなり訪問して相談かよ、私が一秒一秒計画を立てて動いているという想像力がない。これだから無策の暇人は困るよ、と思う。</p>

	<p>るまでは、故人の姉へ家賃を払ってそのマンションを借りる、そして、里親探しのために動く」と言う。</p> <p>それから2～3日して「里親探しのために動いているのに〇さんが連絡不行き届きなのでこの件は降りる」と言う。</p>	<p>この件から降りる口実が欲しかったのか？</p>
11月	<p>星野から報告を受けた「某動物病院」は、「(故人の遺族を指して) ああいう人はね、おだてて下から出ないと！この勝負、いい勝負だと思って見てたけど星野さんが負けたのよ」</p>	<p>慰留猫9匹のうち6匹は有志の尽力で救われたが、3匹は故人の遺族が怪しい業者へ渡したようだと報告する。</p> <p>そう思うなら、なぜ、すぐに本件から降りたのか？ 初動段階で「交渉は星野さんへ任せる」と言い、2～3日後には本件から降りたくせに。 「6匹は救われたが3匹は不幸になった可能性がある」と解ったら、私のせいで失敗したことにした。 獣医でもなくせに治療に携わって無知な人らを騙して病院を切り盛りしてきただけのことはあるな、と呆れる。</p> <p>慰留猫9匹の件では、私は、慰留猫の世話をしていた〇さんへ「故人の姉へ、星野さんが慰留猫裁判をやると言っている、星野さんへ相談している、これからも相談を続ける」と言うようにとアドバイスしていたが、〇さんは故人の姉から「星野さんへ相談したでしょ！！相談しないでって言ったでしょ！」と高圧的に言われて「星野さんとは一切関わっていない」と言ってしまったのだ。</p>
2年1月	<p>「野田町5丁目の件ってどこ？知らない」とずっとほける。</p>	<p>「野田町の繁殖事件については2匹を手術したが、その後、繁殖を続ける精神異常者から妨害されて、手術のための捕獲が困難になっている、手を貸して欲しい」と言った。</p> <p>昨年秋、「野田町の〇〇付近に野良猫が沢山いるのは知ってるけど、そこも星野さんがやってくれてるの、嬉しいわ。ずっと前に、その付近の野良猫の手術を数頭したけど、それ以後は関わっていないから増えてるんだね」と言っていたのに、「知らない」に変わってしまった。</p>

「某動物病院」は病院なんだから、「手術は私達がやればいんだからさ」と神レベルのことを言った以上、私へ一円もかかなくて良いから、さっさと野良猫を捕まえて手術すれば良いだけのこと。なぜ、それをしない？それはできないから。できないことを隠すために私の時間へズグケと入ってきて、能力があるように偽装して私の時間を無駄にしたことは動物福祉の前進の妨害となっただけ。
能ある獣医はもれなく医療行為を低料金で提供してくれますが、「某動物病院」はやけに時間がかかるため、料金が高くなるのです。

福島市矢剣町11-3 星野節子
024-563-7650tel fax
私財をなげうってのボランティアです、用件のみ簡潔に